

Der Tübinger Tresorraum für Elektrische Kunst präsentiert:

**Videofilmabend mit
„Ein Gurke im Kartoffelland“ sowie „Baumgeistwelten“**

Samstag, den 4. Dezember 2010 um 20 Uhr

Begrüßung: Serge Le Goff

Programm:

20 Uhr

„Ein Gurke im Kartoffelland“

In einer kleinen großen Stadt füttert ein skurriles Wesen vormittags die Möchtegern-Eliteuniversität mit Literatur. Die Autochthonen des Städtle, die intellektuellen und unkultivierten Bürger sagen: „Guck mal den dô, des isch a Künschdler!“

Die Kamera von Felix Schwarz begleitet ein von Wilhelm Triebold, dem Kunstkritiker der Südwest Presse, so genanntes „Urgestein der Tübinger Kunst“ und wirft einen Blick auf seine merkwürdigen Umtriebe.

23 Uhr

„Baumgeistwelten“

Videoverfilmung von Miriam Wendlik und Andreas Martin der Installation und Performance, die im Tübinger Tresorraum für Elektrische Kunst im April stattgefunden hat. Ein schöner und poetischer Film über die erfolgreichste Präsentation des Ausstellungszyklus 2010.

Tresorraum für Elektrische Kunst
Kunstamt
Doblerstrasse 21
72074 Tübingen
<http://www.kunst-stoff.fr>